

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Dalam proses pembuatan Video Profil *Mister Grand Tourism* DIY 2021, peran *Director of Photography* (DOP) sangat penting dan strategis. DOP bertanggung jawab untuk mengelola aspek visual dari produksi video, termasuk pencahayaan, komposisi, sudut pandang, dan lain-lain.

*Director of Photography* bekerja sama dengan tim produksi untuk memastikan bahwa adegan-adegan yang diambil sesuai dengan visi dan tujuan dari proyek tersebut. Mereka juga bertanggung jawab untuk memastikan bahwa adegan terlihat estetik menarik dan memiliki kualitas tinggi.

Dengan keterampilan teknis dan artistik yang dimilikinya, *Director of Photography* membantu menentukan mood dan tone dari video, serta memastikan bahwa elemen visual memiliki kesatuan dan menunjukkan pesan yang tepat. Secara keseluruhan, peran DOP sangat kritis dalam proses pembuatan Video Profil *Mister Grand Tourism* DIY 2021 dan memastikan bahwa hasil akhir adalah produk yang berkualitas tinggi dan sesuai dengan visi yang ditetapkan.

Tentunya, peran *Director of Photography* tidak berakhir setelah mereka selesai memfilamkan adegan-adegan yang dibutuhkan. DOP juga bertanggung jawab untuk memastikan bahwa semua materi yang diambil sesuai dengan spesifikasi teknis dan kualitas yang dibutuhkan. Mereka harus memastikan bahwa adegan-adegan yang diambil memiliki kualitas cahaya, warna, dan kontras yang tepat, serta memastikan bahwa gambar tidak blur atau terdistorsi.

*Director of Photography* juga bertanggung jawab untuk memastikan bahwa setiap adegan diambil dengan cara yang tepat dan memiliki kesatuan visual. Mereka harus memastikan bahwa adegan-adegan terlihat alami dan tidak terlihat seperti mereka diambil dalam situasi yang dipaksakan. Setelah proses pembuatan video selesai, DOP masih harus bekerja sama dengan tim produksi

untuk memastikan bahwa video diproses dengan cara yang tepat dan memiliki kualitas yang baik. Mereka harus memastikan bahwa video diproses dengan cara yang memastikan kualitas warna, kontras, dan suara yang optimal.

Dengan demikian, peran *Director of Photography* sangat penting dalam setiap tahap pembuatan Video Profil *Mister Grand Tourism* DIY 2021. Mereka memastikan bahwa hasil akhir adalah produk yang berkualitas tinggi, menarik, dan sesuai dengan visi yang ditetapkan. DOP memainkan peran yang sangat penting dalam menentukan kesuksesan dari proyek tersebut dan memastikan bahwa video tersebut memiliki impact yang kuat pada *audiens*.

## 5.2 Saran

Berdasarkan penjelasan diatas, berikut adalah beberapa saran untuk *Director of Photography* dalam proses produksi sebuah video :

1. Bekerja sama dengan tim produksi, *Director of Photography* harus bekerja sama dengan tim produksi untuk memastikan bahwa semua aspek visual memiliki kesatuan dan sesuai dengan visi dan tujuan dari proyek.
2. Menentukan mood dan tone dari video, *Director of Photography* harus memastikan bahwa elemen visual memiliki kesatuan dan menunjukkan pesan yang tepat.
3. Memastikan kualitas tinggi, *Director of Photography* harus memastikan bahwa adegan-adegan yang diambil memiliki kualitas cahaya, warna, dan kontras yang tepat.
4. Fokus pada komposisi dan sudut pandang, *Director of Photography* harus memastikan bahwa setiap adegan diambil dengan cara yang tepat dan memiliki kesatuan visual.
5. Kerja sama dengan tim pasca produksi, DOP harus bekerja sama dengan tim pasca produksi untuk memastikan bahwa video diproses dengan cara yang tepat dan memiliki kualitas yang baik.
6. Terus berinovasi dan belajar, *Director of Photography* harus terus berinovasi dan belajar untuk meningkatkan keterampilan dan memastikan bahwa hasil akhir adalah produk yang berkualitas tinggi.

Dengan memperhatikan saran-saran di atas, *Director of Photography* dapat memastikan bahwa mereka memainkan peran yang optimal dalam proses pembuatan sebuah video dan memastikan bahwa hasil akhir adalah produk yang berkualitas tinggi dan sesuai dengan visi yang ditetapkan.

